

教育文化部の報告

第60回区民大運動会と文化芸術祭 盛大に開催

第60回若槻地区区民大運動会が、9月4日(日)若槻小学校校庭で開催されました。

台風12号が接近する中、前日の準備から当日もたいした雨も降らず、無事終了することができました。

今年は60回という節目の年でしたので、何か目新しい種目をと検討しましたが、実現できませんでした。ただ、毎年文芸祭に出演していたバントワリングを運動会でやっていただいたのは良かったと思います。

結果は、優勝:稲田区、準優勝:上野区、3位:東徳間自治会でした。



綱引きで熱戦、腰を痛めないで!



波に乗った気分でフラダンスの披露

第35回若槻文化芸術祭が、10月2日(日)若槻コミュニティセンターで開催されました。

体育館では舞台部門が発表。昨年より発表組数が6つ減ってしまいました。高齢化の波がここにもと寂しい思いがしました。

2階では、絵・書・写真等沢山の作品を出品していただき、大いに芸術の秋を堪能しました。

人権教育現地学習会(視察研修会)報告

人権教育部会は7月12日(火)に松本少年刑務所と桐分校を訪ね、視察研修を行いました。この施設は、全国の刑務所から義務教育を終えていない受刑者を收容し、中学校の課程を一年間教育しています。現在363名が学んでいます。

教育の内容は、再び罪を犯すことのない強い意思と社会生活に必要な知識、社会復帰のための職業訓練など多岐にわたっています。見学して、一日も早く更生して社会に貢献できる青年になってほしいと願いました。

環境部会の報告

環境施設見学研修会と環境パトロールの実施

9月2日(金)、施設見学研修でクリーンピア千曲・長野市清掃センター・犀川浄水場を視察しました。

今年は下水道処理施設、ゴミ処理施設と水道浄水施設を見学しました。ゴミ処理には多大な公費が投入されています。一人でも多くの皆さんが環境への意識を高め、資源ごみの分別徹底を図ることが課題とされています。古紙、プラスチックなどの資源ゴミを分別して、可燃ごみを減らしましょう。



手作業による分別作業

10月18日(火)、環境部会の委員による環境パトロールが行われました。今年は、田子川と土京川の班と駒沢川と浅川の班の2班に分かれて、河川パトロールを実施しました。

パトロールの成果では、不法投棄が1ヶ所、土砂堆積や葎が茂っている場所がたくさん見られ、アレチウリの生息カ所も確認されました。

来年度のアレチウリ駆除の重点カ所を検討するとともに、改善項目は市や県へ要望してまいります。